

Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee informiert

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

Die Ortsbeiratssitzung am 06.06.2013 wurde vorerst ausgesetzt, da seitens der Verwaltung keine Vorlagen waren und die brennenden Punkte des Ortsbeirates aus den letzten Zusammenkünften weiter Bestand haben und nur wegen des Termins willens musste das nicht sein! Wir hoffen, Ihrerseits dafür Verständnis, auch, wenn einige die Absage nicht mitbekommen hatten. Trotzdem hat das Dorfleben stattgefunden und es gibt einiges zu berichten. Das mit dem Jugendclub und Heimatverein organisierte Reiterspektakel zur Walpurgisnacht war zwar nicht ganz was man sich vorgestellt hatte, aber die Beteiligten haben das Beste daraus gemacht und ihnen sei für Ihr Engagement gedankt. Die Angler haben zum 30. Freundschaftsangeln der Sportfischer Krummensee und dem Angelsportverein Schenkendorf den ersten Pokal des Ortsbeirates Schenkendorf-Krummensee ausgetragen, den der Angelsportverein knapp für sich entschieden hat, was aber dem Geselligen danach nicht anzumerken war. Es gibt ja ein nächstes Mal! Am 25.05.13 hatte sich die FFW Schenkendorf-Krummensee und der Förderverein die Ausrichtung des Stadtausscheides, mit der Hoffnung im Anschluss den sportlichen Wettstreit mit dem Paul Merten Pokallauf fortzusetzen, vorgenommen. Das Wetter und die Championsligue haben das Vorhaben durchkreuzt und trotzdem war es eine gelungene Veranstaltung. Wofür wir allen Beteiligten und Engagierten unseren Dank sagen. Zumal die Frauen- und Männermannschaft den Tagessieg behaupteten. Auch bei den Fußballern gab es eine Premiere: das erste Erik-Lehmann-Gedenktornier wurde am 08.06.2013 durchgeführt und mit einem Sieg der Blau-Weißen gekrönt, möge es ein fester Bestandteil im Verein werden Erik hätte es verdient!

Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee

Mit freundlichen Grüßen,
Lutz Krause
Ortsvorsteher